



Charlas del Programa de la Experiencia

UNIVERSIDAD

:: **WORD.** El Programa Interuniversitario de la Experiencia abrió ayer en el salón de actos de la Facultad de Educación su ciclo de actividades con una conferencia titulada 'Afectividad y sexualidad en la vida adulta', que fue impartida por la profesora de Psicología Evolutiva de la USAL, Sonia Soriano Rubio.

Durante todo este mes se organizarán más conferencias en la Facultad de Educación. Las próximas serán 'La sociedad como prisión, una metáfora de la vida cotidiana', que será impartida por el decano de la Facultad de Ciencias Sociales, José Manuel del Barrio Aliste; 'El oficio de matemático', que desglosará Fernando Pablos Romo, y 'Mitos sobre alimentación. ¿Verdaderos o falsos?', que será ofrecida por Paula Mayoral Bibiano. El acceso a todas las conferencias será libre.



Un momento de la conferencia en la Facultad de Educación. :: LAYA